

## UNA HISTORIA MAS SOBRE EL ALCEHÍMER

Este cuento trata de un señor de 65 años llamado Juan que no tenia familia y le diagnosticaron la enfermedad del alzheimer, era una persona que a pesar de no tener familia tenia muchos amigos.

Le gustaba mucho salir a pasear, a bailar, de comidas pero sobre todo lo que mas le gustaba era jugar a las cartas, su juego favorito era el tute, se pasaba los días jugando en el bar. De la esquina con sus amigos, ya que era jubilado y tenía mucho tiempo libre. Como os podreis imaginar era un gran jugador y se valía de sus trucos para ganar en el juego. La verdad, que era impresionante la memoria que tenia para recordar todas las cartas una a una. Así era la vida de Juan.

Salía a bailar con su amiga Rosa, le encantaba bailar tango, cuando no a caminar con los vecinos, iban por el parque, también por el bar, por la catedral, por la iglesia etc... Los jueves como no tenia nada que hacer se pasaba la tarde en su pueblo, cultivando en un pequeño huerto en el que mimaba a sus lechugas y sus tomates. Cuando terminaba del huerto iba a visitar a su amigo Valentín que estaba enfermo y charlaban de sus cosas, después de un rato se fueron a tomar algo, Hacen todo juntos son como hermananos.

Llego su cumple y Juan como no tenia familia se paso toda la mañana en el pequeño huerto, llego la tarde y no había nadie ni en el bar. Ni en el barrio, Todos sus amigos mientras él estaba en su pueblo, le estaban preparando una fiesta de cumpleaños en el bar, cuando Juan termino de sus tareas en el pueblo, se paso por el bar y todos sus amigos estaban escondidos para darle una sorpresa, cuando entro Juan y se encontró con ellos y un motón de globos, banderines y una gran tarta en la que ponía: FELICIDADES JUAN.

Estaba tan contento de que estuvieran todos, estaba hasta su amigo Valentín fue un día inolvidable. Al día siguiente les invito a todos a tomar un café y les dio las Gracias por la fiesta tan agradable de ayer.

Al salir del bar, no se acordaba donde puso las llaves de su casa, no las encontraba. Juan dijo muy enfadado: esta cabeza mía ¿donde las abre puesto las llaves? Al final encontró las llaves en el bolsillo derecho de la chaqueta. Abrió la puerta se sentó en el sofá a ver la tele, y se dio cuenta al rato, que dejo una cazuela puesta al fuego, no puede ser cada día estoy peor,



Tenia que hacer a la compra, pero no se dio cuenta, cuando fue a abrir la nevera no había casi nada de comida, dios mió tenia que hacer la compra y se me paso, en ese momento llamo a la puerta.

Eran un vecino, hola Juan, aviamos quedado para pasear, ha si es verdad, le pregunto ¿quieres tomar un café? El tan amable le dijo Vale y jugaron una partida alas cartas. A Juan se le habían olvidado sus trucos para ganar, y el se esta dando cuenta de que algo pasaba en su cabeza. Su vecino le dijo muy preocupado, ¿que te pasa Juan? Te noto muy despistado.  
Pues la verdad es que llevó una temporada que no me acuerdo de las cosas, fijate que el otro día ni encontraba las llaves.

Hay Juan es cosa de la edad... si eso digo yo.

Yo que tu me lo miraba, me tienes preocupado, Juan salio. Después de despedirse de sus vecino, el caminaba por las calles cuando se paro un momento, y después de pensar un rato no se acordaba donde tenia que ir.

Se sentó en un banco para descansar y pensar que era eso que tenia que hacer, ¡ah! ya me acuerdo donde iba. Camine un buen rato y por fin llegue a la farmacia tenia que coger el medicamento de Valentín. Me volví para casa y Cuando entre, me puse hacer las tareas, pero no se dio cuenta de que tenia que ir a ver a Valentín, al poco rato llamaron por teléfono, si dígame dijo Juan: Hola soy Valentín, ¿no ibas a venir? O si, es verdad, ahora mismo voy Valentín.

Juan se vistió rápidamente y se cogió el coche.

Por el camino no sabía por donde ir, si por la calle derecha o por la izquierda, a si era por la izquierda, cuando llegue Valentín estaba preocupado le dijo: ¿como es que as tardado tanto? No te lo vas a creer no sabia ni por donde venir. Tienes que ir al medico a haber que te pasa. No me pasa nada, solo que son los años, que años dijo Valentín en ese caso tienes que ir igual. Entra y hablamos un rato de nuestras batallitas, después de pasar la tarde con el, era hora de marchar para casa. No Juan ¿quédate a cenar?

Mañana te acompaño al medico. Si claro Valentín, pero ya mañana, al día siguiente Juan fue a casa de Valentín. Hola ya estoy aquí, ya voy un momento.

Cuando llegaron al medico se sentaron a esperar. Entraron y después de hacerle unas prueba, le dijeron que tenia la enfermedad del ALCEIMER, Juan con un poco asustado pregunto, ¿alceimer? y te aconsejo que no estés solo, estas empezando y ira a mas, hasta que llegue un día ya no te acuerdes de nada.

Valentín y Juan se miran, su amigo estaba muy apenado, salieron de la clínica. Juan no decía nada estaba mudo, después de un buen rato Juan le dijo a su amigo Valentín, que se iría a una residencia era el mejor sitio. Su amigo lo miro y dijo muy bien Juan será lo que tu quieras.

Así que Juan se marchó a la residencia, y a pesar de su enfermedad sus amigos lo visitaba cada día, para jugar a las cartas y pasar las tardes juntos.

FIN

Capernaíta La Flecha